(La version française suit le texte anglais. Voir ci-dessous) 

Dear Member of Parliament [Last Name], 

Re:  I want you to support Bill C-224 which protects my access to natural health products

I want you to support Bill C-224 which protects my access to natural health products.

Our access to natural health products (NHPs) is a life and death issue. On October 9, Karen Peters spoke at the World’s Greatest Health Show. Karen was suffering from rheumatoid arthritis. Her medical doctor made it clear that there was no cure. She would be facing a wheel chair and death. To slow the progression of the disease he prescribed chemical drugs, including the chemotherapy drug, Methotrexate. For a full year, Karen was injected weekly with this chemotherapy drug. She described how the drug made her so sick she wished she was dead. Eventually she went to a naturopathic doctor who cured her with NHPs. Karen is now on no chemical drugs. She is no longer suffering with rheumatoid arthritis. She is alive and vibrant solely because of NHPs. The chemical drugs were a life-sentence of suffering and death. She is now free because of natural products.    

How many people like Karen are suffering terribly with weekly chemotherapy injections when they can be made well naturally?  

I am fed up with having to fight Health Canada for access to my natural products.  

I am fed up with having to fight with Health Canada for access to vital nutrients.

Natural Health products should not be classed as drugs. Before 2004 they were not classed as drugs. It is only with the ill-advised Natural Health Product Regulations that for the first time it became illegal for Canadian companies to sell vital nutrients without Health Canada permission. 

The same products are classed by law as food in the U.S. They are deemed by law to be safe in the U.S. There is no requirement for government pre-approval in the form of a licence in the U.S.  This is because Congress passed the Dietary Supplement Health and Education Act, 1994.  

Our natural health products should go back to being foods like they were before 2004, and like the same products are in the U.S.

NHPs should not be classed as therapeutic products. The therapeutic product class of drugs is meant for dangerous chemical drugs. At the “World’s Greatest Health Show”, Professor Alan Cassels shared that chemical drugs taken as directed are the third leading cause of death in Canada  (https://nhppa.org/speakers/exposing-overdiagnosis-and-the-politics-of-prescription-drugs/). Chemical drugs are regulated as therapeutic products because they are so dangerous.
Ginger Tea and Vitamin C should not be regulated in the same way as therapeutic products such as Thalidomide and Vioxx. 

The 2023 Budget (Bill C-47) moved NHPs into the therapeutic product class of drugs. This was done without any Parliamentary debate on whether this was appropriate or not.  

Bill C-224 moves NHPs back into the regular drug category NHPs were in before the 2023 Budget Bill.  

I want you to support Bill C-224. I don’t want NHPs classed as drugs at all! I definitely don’t want NHPs classed as therapeutic products. 

I also want you to pass the Charter of Health Freedom into law so that my access to NHPs is protected and promoted (https://www.charterofhealthfreedom.org/).  

I am tired of the over-regulation of NHPs. I am counting on you to support Bill C-224.

Please confirm that I can count on you to support Bill C-224 as it advances through Parliament.

Respectfully yours,
[Your Name]

Cher/Chère député [Nom de famille], 

Objet : Je souhaite que vous souteniez le projet de loi C-224 qui protège mon accès aux produits de santé naturels

Je souhaite que vous souteniez le projet de loi C-224 qui protège mon accès aux produits de santé naturels.

Notre accès aux produits de santé naturels (PSN) est une question de vie ou de mort. Le 9 octobre, Karen Peters a pris la parole lors du Le plus grand événement sur la santé au monde. Karen souffrait de polyarthrite rhumatoïde. Son médecin lui avait clairement dit qu'il n'existait aucun remède. Elle allait devoir se déplacer en fauteuil roulant et allait mourir. Pour ralentir la progression de la maladie, il lui a prescrit des médicaments chimiques, notamment le méthotrexate, un médicament de chimiothérapie. Pendant une année entière, Karen a reçu chaque semaine une injection de ce médicament de chimiothérapie. Elle a décrit à quel point ce médicament la rendait malade, au point qu'elle souhaitait mourir. Elle a finalement consulté un naturopathe qui l'a guérie à l'aide de PSN. Karen ne prend plus aucun médicament chimique. Elle ne souffre plus de polyarthrite rhumatoïde. Elle est en vie et pleine d'énergie uniquement grâce aux PSN. Les médicaments chimiques étaient une condamnation à vie à la souffrance et à la mort. Elle est désormais libre grâce aux produits naturels.    

Combien de personnes comme Karen souffrent terriblement à cause des injections hebdomadaires de chimiothérapie alors qu'elles pourraient guérir naturellement ?  

J'en ai assez de devoir me battre contre Santé Canada pour avoir accès à mes produits naturels.  

J'en ai assez de devoir me battre contre Santé Canada pour avoir accès à des nutriments essentiels.

Les produits de santé naturels ne devraient pas être classés comme des médicaments. Avant 2004, ils n'étaient pas classés comme tels. C'est seulement avec l'adoption du règlement malavisé sur les produits de santé naturels qu'il est devenu illégal pour les entreprises canadiennes de vendre des nutriments essentiels sans l'autorisation de Santé Canada. 

Les mêmes produits sont classés par la loi comme des aliments aux États-Unis. Ils sont considérés par la loi comme sécuritaires aux États-Unis. Il n'y a aucune obligation d'obtenir l'autorisation préalable du gouvernement sous la forme d'une licence aux États-Unis. Cela s'explique par l'adoption par le Congrès de la loi de 1994 sur la santé et l'éducation en matière de compléments alimentaires (Dietary Supplement Health and Education Act).  

Nos produits de santé naturels devraient redevenir des aliments comme ils l'étaient avant 2004, et comme les mêmes produits le sont aux États-Unis.

Les PSN ne devraient pas être classés comme des produits thérapeutiques. La catégorie des produits thérapeutiques est réservée aux médicaments chimiques dangereux. Lors du « World's Greatest Health Show », le professeur Alan Cassels a déclaré que les médicaments chimiques pris conformément aux instructions sont la troisième cause de décès au Canada  (https://nhppa.org/speakers/exposing-overdiagnosis-and-the-politics-of-prescription-drugs/). Les médicaments chimiques sont réglementés en tant que produits thérapeutiques en raison de leur dangerosité.

Le thé au gingembre et la vitamine C ne devraient pas être réglementés de la même manière que les produits thérapeutiques tels que la thalidomide et le Vioxx. 

Le budget 2023 (projet de loi C-47) a fait passer les PSN dans la catégorie des médicaments thérapeutiques. Cette mesure a été prise sans débat parlementaire sur son bien-fondé.  

Le projet de loi C-224 replace les PSN dans la catégorie des médicaments ordinaires dans laquelle ils se trouvaient avant le projet de loi budgétaire de 2023.  

Je souhaite que vous souteniez le projet de loi C-224. Je ne veux pas que les PSN soient classés comme des médicaments ! Je ne veux absolument pas que les PSN soient classés comme des produits thérapeutiques. 

Je souhaite également que vous adoptiez la Charte de la liberté en choix de santé afin que mon accès aux PSN soit protégé et encouragé (https://www.charterofhealthfreedom.org/).  

Je suis fatigué de la réglementation excessive des PSN. Je compte sur vous pour soutenir le projet de loi C-224.

Veuillez me confirmer que je peux compter sur votre soutien au projet de loi C-224 lors de son examen par le Parlement.

Cordialement,
[Votre nom]

